

Pomperlbuam machen Urlaub in Kroatien



Bad Griesbach. Es geht auch ohne Fußball, fast jedenfalls: Die bundesligafreie Zeit nutzte der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ für eine Woche Urlaub in Kroatien. Pomperlbuam-Mitglied Michael Altmannsberger chauffierte die 47 Bayernfans mit dem Bus nach Kroatien. Ab da übernahm Reiseführer Hubert Birkl. Der hatte die Fahrt perfekt organisiert. Es gab für jeden Geschmack das richtige – ob Meer oder Pool, Faulenzen oder Unterhaltung. Aber jetzt sind die Bayernfans laut Vorsitzendem Manfred Wagner doch froh, wieder daheim sein: „Schließlich ist jetzt wieder Bundesligazeit!“